

PENGUMUMAN

Nomor : B- 1615/Un.22/III/PP.00.9/03/2024

TENTANG
PENDAFTARAN BEASISWA BANK INDONESIA
BAGI MAHASISWA S1 REGULER
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI KIAI HAJI ACHMAD SIDDIQ JEMBER
TAHUN 2024

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Berdasarkan surat Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Jember No. 26/121/Jr-HUMAS/Srt/B Perihal : Beasiswa Bank Indonesia, dengan ini disampaikan bahwa Bank Indonesia akan membuka pendaftaran beasiswa bagi mahasiswa S1 reguler UIN Kiai Haji Achmad Siddiq Jember dengan kriteria sebagaimana terlampir dan ketentuan sebagai berikut :

1. Pendaftaran/ upload berkas dimulai tanggal 18 s.d. 20 Maret 2024 Pukul 23.55 WIB;
2. Download template berkas persyaratan <https://bit.ly/ContohDokumenBeasiswaBI2024>
3. Pengunggahan berkas persyaratan melalui link : <https://s.id/FormBeasiswaBI2024>
4. Pengumpulan berkas fisik dimulai tanggal **18 s.d. 21 Maret 2024** maksimal Pukul **11.00 WIB** ke Bagian Akademik Rektorat;
5. Berkas dimasukkan kedalam amplop coklat tali dan **WAJIB** diurutkan sesuai dengan persyaratan yang diminta (sebagaiman terlampir);
6. Tulis identitas pendaftar (diktetik) pada bagian kiri atas amplop meliputi : Nama, NIM, Prodi, Fakultas, No. WhatsApp (Aktif), dan menuliskan nama berkas "**BERKAS BEASISWA BANK INDONESIA 2024**".

Demikian pengumuman ini, atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jember, 18 Maret 2024

a.n. Rektor
Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan,
Alumni dan Kerjasama.

^

Dr. Khoirul Faizin, M.Ag.

Tembusan:

1. Rektor UIN KHAS Jember sebagai laporan;



Lampiran Surat No. 26/121/Jr/Srt/B tanggal 13 Maret 2024 perihal Beasiswa Bank Indonesia

Kriteria Umum Mahasiswa Penerima Beasiswa Jenjang S1

No	Kriteria Umum
1	Merupakan mahasiswa aktif program S1 yang dibuktikan dengan Kartu Tanda Mahasiswa atau surat keterangan aktif
2	Tidak memiliki hubungan keluarga yang terafiliasi oleh Bank Indonesia.
3	Sekurang-kurangnya telah menyelesaikan 40 (empat puluh) satuan kredit semester (SKS) atau berada di semester 3 (tiga).
4	Setiap mahasiswa, menerima beasiswa paling lama hanya 4 (empat) semester sepanjang memenuhi kriteria yang telah ditentukan.
5	Maksimal berusia 23 (dua puluh tiga) tahun atau belum berusia 24 (dua puluh empat) tahun pada saat ditetapkan sebagai penerima beasiswa.
6	Tidak sedang menerima beasiswa dari lembaga lain dan/atau berada dalam status ikatan dinas dari lembaga/instansi lain.
7	Mempunyai pengalaman menjalankan aktivitas sosial yang memiliki dampak kebermanfaatan bagi masyarakat.
8	Bersedia untuk berperan aktif, mengelola dan mengembangkan Generasi Baru Indonesia (GenBI) serta berpartisipasi dalam kegiatan yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia.
9	Diutamakan bagi mahasiswa yang berasal dari latar belakang ekonomi keluarga kurang mampu (pra sejahtera) yang dibuktikan dengan adanya Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) dari kelurahan/desa domisili orang tua mahasiswa
10	Memiliki Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) minimal 3.00 (skala 4).
11	Menyertakan surat rekomendasi dari 1 (satu) tokoh (akademik atau non - akademik)
12	Membuat resume pribadi (CV) dan motivation letter dan ringkasan berisi pengetahuan mengenai kebijakan/produk Bank Indonesia terkini maksimal 1 (satu) halaman dalam bahasa Indonesia.
13	Memiliki media sosial aktif minimal instagram dan memiliki kemampuan <i>public speaking</i> yang baik akan menjadi nilai tambah.

Lampiran Surat No. 26/121/Jr/Srt/B tanggal 13 Maret 2024 perihal Beasiswa Bank Indonesia

Program Studi/Jurusan/Departemen Yang Diutamakan*

No	Prodi/Jurusan
1	Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan
2	Manajemen/Pendidikan Ekonomi Manajemen
3	Akutansi/Pendidikan Akutansi
4	Perbankan/Keuangan Syariah
5	Ekonomi Islam/Ekonomi Syariah
6	Matematika/Pendidikan Matematika
7	Statistika
8	Pertanian/Perternakan/Agribisnis/Hortikultura
9	Sosial Ekonomi Pertanian / Sosial Ekonomi Perikanan
10	Ilmu Hukum/Hukum Ekonomi Syariah
11	Ilmu Pemerintahan
12	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
13	Komunikasi/Ilmu Komunikasi
14	Teknologi Informasi
15	Sistem Informasi
16	Ilmu Komputer/Informatika

*Komposisi penerima beasiswa S1 Reguler untuk 50 orang mahasiswa adalah sebagai berikut:

- 1) Sebanyak 40 orang berasal dari 16 program studi prioritas
- 2) Sebanyak 10 orang berasal dari luar 16 program studi prioritas
- 3) Dalam hal komposisi pada poin 1 dan 2 tidak terpenuhi maka komposisi dapat disesuaikan sepanjang jumlah total penerima tidak melampaui jumlah kuota.